

Moin liebe Nordkirchen-Studierenden!

Wir haben lange gehofft, dass wir den Studierendenkonvent vom letzten Jahr in diesem Jahr in Präsens stattfinden lassen können und mussten leider realisieren, dass dies zur aktuellen Zeit nicht möglich ist. Dennoch wollen wir uns auch in diesem Jahr am 07.05-08.05 digital zum Konvent treffen. Für alle, die noch nicht wissen, was das ist: Auf dem Konvent kommen wir zusammen, tauschen uns aus und informieren uns über aktuelle Themen in der Nordkirche. Wir wollen uns auch in digitaler Form als Studierende der Nordkirche besser kennen lernen und miteinander in Kontakt kommen. Außerdem wollen wir einige Vertreter*innen neu besetzen und freuen uns daher über zahlreiche Beteiligung. Die Anmeldungen folgen in kürze und wir bitten darum Euch bis zum 23.April anzumelden.

Wir wünschen euch einen guten Start ins neue (Online-)Semester und freuen uns jetzt schon, im Mai möglichst viele von euch zu treffen. Euer Studierendenrat!

